

Tagesordnungspunkt 6

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Klarenthal am 5. November 2024

Plastikgewebbahnen am Ortseingang Klarenthal

Antrag der Fraktion von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

Der Magistrat wird gebeten, zu berichten, welche Regelungen für die Außengestaltung der Freizeitgärten auf der Fläche der ehemaligen Flüchtlingsunterkunft an der Goerdelerstraße, unterhalb Anne-Frank-Straße 2, gelten und zu prüfen, ob diese Vorgaben eingehalten werden bzw. so anzupassen, dass der Ortseingang zum Ortsteil Klarenthal ansprechend gestaltet ist.

Begründung:

Die noch auf dem Stadtplan - siehe Ausschnitt - zu sehenden Gebäude wurden in den letzten Jahren abgerissen und auf der Fläche befinden sich nun seit ca. zwei Jahren "Gärten", die offenbar verpachtet sind.



Die Einfriedung der "Gärten" bilden auf der linken Seite den Eingang zum Ortsteil. Sie erfolgte mit großen Plastikgewebbahnen an einem Drahtzaun und ist nicht nur ökologisch im Vergleich zur vorherigen Heckenbepflanzung ein Desaster, sondern auch ästhetisch höchst fragwürdig. Des Weiteren finden zahlreiche Baumaßnahmen, ggf. mit Versiegelungen auf den Grundstücken statt, eine Herstellung von wertvoll blühenden Flächen in den Gärten ist nicht festzustellen.

Es stellt sich somit die Frage, welche Vorgaben bestehen, und ob diese in diesem sensiblen Bereich entsprechend umgesetzt werden.

Beschluss Nr. 0108

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat V z. w. V.

Ludwig
Ortsvorsteher